

Artikel vom 08.11.2019

CSU Rotmaintal

## Nominierungsversammlung zur Kommunalwahl 2020



### Nominierungsversammlung zur Kommunalwahl 2020

Am 8.11.2019 trafen sich ca. 90 CSU-Mitglieder, Freunde und Interessierte im Restaurant Kastaniengarten in Heinersreuth, um die Nominierung von Bürgermeister- und Gemeinderatskandidaten mitzuerleben.

Fraktionsvorsitzender Werner Kauper ergriff das Wort im voll besetztem Kastaniengarten Heinersreuth und schlug die amtierende Bürgermeisterin Simone Kirschner vor, welche seit 2014 im Amt ist und damals 100 Jahre SPD-Herrschaft in Heinersreuth beendete. Er begründete den Vorschlag nicht nur mit der hervorragenden Arbeit der letzten 6 Jahre, sondern auch mit zahlreichen persönlichen Eigenschaften wie Kreativität und Leidenschaft für ihre Arbeit, die die Bürgermeisterin für das Amt so geeignet machen.

Simone Kirschner berichtete in Ihrer Nominierungsrede von unzähligen erfolgreich abgeschlossenen Maßnahmen in der laufenden Amtsperiode. Es wurde 2,4 Millionen Euro an Schulden abgebaut und gleichzeitig 7 Millionen investiert. Kirschners Hartnäckigkeit wurde aktuell wieder einmal belohnt, denn die Gemeinde erhielt teils rückwirkend mehr als 400.000 Euro an Zuschüssen für die Sanierung des Wasserleitungsnetzes. Die Bürgermeisterin gab schließlich einen Ausblick auf ihre Ziele für die kommenden Jahre. Sie sprach über das Wegenetz, Wasserleitungen,

Festplätze, Natur und Klima, um nur einige zu nennen. Außerdem ging sie auf eine solide Finanzpolitik ein.

Kirschners mitreißende Rede wurde mit 100-prozentiger Zustimmung zur Wahl als Bürgermeisterkandidatin quittiert.

Im Anschluss wurde die Liste für die Gemeinderatswahl vorgestellt. Auf Listen-Erste Simone Kirschner folgen Isabel Fischer-Schmidt, Werner Kauper, Nicolas Zeitler, Karin Vogel-Knopf, Jens Kronefeld, Thomas Lehnert, Lisa Lauer, Dr. Stefan Eigl, Matthias Potzel, Susanne Ross, Daniel Küfner, Pascal Zitzmann, Maximilian Holl, Karsten Höreth und Eva Engelhardt. Ersatzkandidaten sind Michael Haberland, Patrick Kasel, Harald Hacke und Petra Füßmann.

Ortsvorsitzende Karin Vogel-Knopf betonte, dass bei der Listenaufstellung auf ein ausgewogenes Verhältnis der einzelnen Ortsteile geachtet wurde und zeigte sich sichtlich stolz auf das Durchschnittsalter von 40 Jahren.

Es folgte eine äußerst kurzweilige und unterhaltsame Vorstellung der Kandidaten und ihrer Motivation zur Kandidatur. Es war erlebbar, dass es sich um eine gelungene Mischung aus allen Altersgruppen und Berufssparten handelt und dass alle Kandidaten engagierte Mitbürger sind, die mitten im Leben stehen.

Der Listenvorschlag wurde von der Versammlung mit 100 Prozent Zustimmung beschlossen.

Landtagsabgeordnete und CSU-Kreisvorsitzende Gudrun Brendel-Fischer und CSU-Landratskandidat Klaus Bauer beglückwünschten in ihren Grußworten die Heinersreuther Bürgerschaft zu dieser Kandidatenliste und blickten zuversichtlich auf den Wahltag im März 2020.

Bei musikalischer Unterhaltung durch das Fischer-Duo blieb der Saal noch lange gefüllt!

Am Sonntag, 10.11., startet der CSU-Ortsverband Rotmaintal mit seiner Reihe "CSU im Ort". Ab 10.00 Uhr hat man im JuDo-Haus Unterkonnersreuth Gelegenheit, die Gemeinderatskandidaten persönlich kennenzulernen.



